

Deux clubs d'investisseurs se rencontrent

Symbiose 53 et Le Mans Sarthe investissement se sont réunis lundi, dans les locaux du Catas.



De gauche à droite : Daniel Bellanger, Bruno Morin et Jean-Michel Blanquière.

Les deux clubs d'investisseurs, membres du réseau associatif France Angels, ont fait connaissance et étudié un premier dossier commun.

Jean-Michel Blanquière, animateur du club sarthois, a aidé à ce rapprochement : « **Nous profitons de la semaine des Business Angels pour franchir une nouvelle étape. Notre fonction est de soutenir l'économie locale en apportant des capitaux privés. Des entrepreneurs en aident d'autres, en entrant dans le capital. Il peut s'agir de nouvelles entreprises ou d'autres en développement.** »

Sablé n'a pas été choisie au hasard, même si aucune entreprise locale n'a profité du soutien de ces

France Angels. À mi-chemin entre Laval et Le Mans, c'est aussi un pôle actif en terme de développement économique.

Daniel Bellanger, le président mayennais, et Bruno Morin, son homologue sarthois, espèrent que leur rapprochement attirera de nouvelles sociétés : « **En cinq ans d'existence en Sarthe, nous avons investi 950 000 € dans une quinzaine de dossiers. Avec une moyenne de 80 000 € par projet.** » En quinze ans, les voisins en sont à vingt dossiers, mais le nouveau président cherche à relancer la dynamique.

Le dossier du jour : *LMTv* a présenté son plan de développement sur la Mayenne.